

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS
TELEVISIÓN MATUTINA
MARTES 13 DE MARZO DE 2007

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)

NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)

NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)

TVA Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)

POLÍTICA

Los funcionarios o dependencias del gobierno que no den respuesta a las solicitudes de información, podrán ser sancionados, gracias a las reformas al artículo sexto de la constitución, indicó **María Pérez Cepeda** titular de la Comisión Estatal de Información Gubernamental. (NT)

LEGISLATURA

En estos momentos se está viviendo en el congreso local la elección de los próximos consejeros estatales de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, quienes se encargarán de asegurar que toda información que un ciudadano pida a su gobierno le sea entregada en tiempo y forma. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

El director general del CONACYT **Juan Carlos Romero Hicks** se reunió con el gobernador **Francisco Garrido Patrón**, con el propósito de hablar de temas sobre educación en ciencia y tecnología. Este acercamiento se debe a que en el estado se ha presentado un crecimiento en Universidades, así como en centros de desarrollo tecnológico. (NT)

El centro de neurobiología de la UNAM, campus Juriquilla, realiza la semana del cerebro, donde se abordarán diferentes temas, como el cuidado del cerebro, que requiere buena alimentación y ejercicios mentales como resolver crucigramas u otros juegos de mesa. (TVA)

MUNICIPIOS

Ya son cuatro los afters que ha clausurado la autoridad municipal, después de que el fin de semana fue cerrado un establecimiento más que operaba fuera del horario y sin permiso, en 16 de septiembre esquina con Damián Carmona. El lugar no se clausuró en su totalidad, debido a que ahí habita una persona, indicó **Jorge Luis Alarcón Neve**. (TVA)

Ante la clausura de varios after en las últimas semanas, las posturas son encontradas al buscar una solución para detener la proliferación de estos lugares. Una de las propuestas es la posibilidad de ampliar el horario de los lugares establecidos de forma legal, para que de esta forma los afters ya no tengan razón de ser y cierren por sus propios medios, señaló el diputado del PAN **Alonso Valdovinos**. (NT)

Sondeo. Los jóvenes han visto a los afters como una opción más para la diversión, pues consideran que al cerrar los bares y antros la fiesta puede continuar. (NT)

A mediados de abril iniciarán los trabajos de construcción de la prolongación de la avenida industrialización, con un costo de 36 mdp; con esto se cambiaría también el nombre de la calle al del poeta queretano Francisco Cervantes, si así lo aprueba el cabildo, informó el Secretario de obras públicas **Luis Vázquez Zepeda**. (TVA)

En 18 días hábiles de trabajo, la nueva máquina recicladora de pavimento conocida como El Dragón, lleva 100 mil metros de reencarpetado en las laterales de Bernardo Quintana, con lo que prácticamente se terminó en la zona, señaló **Luis Vázquez Zepeda**, quien informó que en breve iniciarán trabajos en calles de Jardines de la Hacienda. (TVA)

El Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado le da al gobierno del municipio de Querétaro, tres días para que retire los sellos de clausura de su salón de fiestas, pues el Tribunal de lo Contencioso Administrativo determinó la suspensión del acto de clausura. (TVA)

Fue en el kilómetro 64 + 300 de la carretera Tequisquiapan-Huichapan, donde fue encontrada la camioneta que conducía el presidente municipal de Tequisquiapan **Noé Zárraga**, lugar en el que sufrió un atentado. El edil fue intervenido quirúrgicamente. (NT)

Hubo un ataque más al Presidente municipal de Tequisquiapan **Noe Zárraga**, por parte de unos sujetos, quienes le propinaron múltiples golpes y al parecer una herida a la altura del cuello con arma blanca. Zárraga fue encontrado en estado inconciente en el kilómetro 64 + 500 de la carretera Tequisquiapan-Huichapan, en un paraje conocido como las brujas. A las 10 de la noche su estado de salud era estable. (TVA)

En el municipio de Tolimán se celebrará el 475 aniversario de su fundación, con diversas actividades que incluyen una cabalgata de 120 jinetes. (TVA)

El municipio de Tolimán anunció ayer las celebraciones que realizará durante la semana santa, teniendo como mayor atractivo la escenificación en vivo de la pasión de Cristo, en la que la mitad de los burócratas de esa administración van a actuar. (NT)

LABORAL

La dirigente del sindicato de trabajadores del municipio de Pedro Escobedo, **Dolores Herrera**, señaló que los comentarios que se han vertido en contra del sindicato y de su persona son falsos. Agregó que no ha habido ni una sola propuesta por parte del municipio en todo el procedimiento de emplazamiento, por lo que invita al Alcalde **Edgardo Piña** a un acercamiento. (TVA)

Parece que la huelga en Pedro Escobedo seguirá por un buen rato, pues el sindicato ya dijo que no darán su brazo a torcer y se mantendrán firmes en sus peticiones ante las autoridades municipales. (NT)

Entrevista. **Alejandro Sánchez Salinas**, director del servicio nacional de empleo en Querétaro, comenta que mañana se realiza una feria extraordinaria de empleo, con puestos de trabajo en hoteles. Será de 9 a 3 en Madero 70, con una oferta de 160 vacantes de distintos niveles, en 10 hoteles. Este proyecto se hizo junto con la asociación de hoteles y podría ser el primer evento de una serie de ferias temáticas. Además, hay un proyecto nacional y para el 22 de marzo en los 32 estados habrá una feria de empleo; en Querétaro será de 9 a 5 en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín y en San Juan del Río en el CECUCO, tal vez se haga una también en Cadereyta. (TVA)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Elemento de la PGJ realizaron un cateo en la casa ubicada en Heroico Colegio militar 84 en El Pueblito, debido a un presunto secuestro del que fueron víctimas unos jóvenes, quienes señalaron ese domicilio. En el lugar no se encontró a ninguna persona. (TVA)

La noche de este lunes la PGJ realizó un intenso operativo para catear un domicilio en el Pueblito, con el objetivo de continuar con las pesquisas en relación al presunto intento de secuestro de dos jóvenes que se realizó la noche de este domingo. (NT)

Ayer la PGJ dio a conocer que en el fraccionamiento Real de Juriquilla un trabajador intentó abusar sexualmente de una empleada doméstica que se dirigía a iniciar su jornada laboral, afortunadamente no pasó nada y la guardia municipal detuvo a este sujeto. (NT)